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Aos treze dias do mês de maio do ano de dois mil e treze, às nove horas, na 
sala dos Conselhos Superiores, teve início a 1ª Reunião Ordinária do Conselho 
Universitário - CONSUN, tendo como pautas: I) Homologação da Resolução nº 51 
de 28 de fevereiro de 2013, que aprova “ad referendum” o Regimento da Consulta 
Prévia para fins de indicação, pela comunidade universitária, de candidatos ao 
cargo de Reitor e Vice-reitor da UFRA, para o quadriênio 2013-2017; II) 
Homologação da Resolução nº 52 de 28 de fevereiro de 2013, que aprova as 
alterações no Calendário Eleitoral para Reitor da Ufra; III) Aprovação do Regimento 
Interno do Núcleo de Inovação Tecnológica da Ufra-NIT; IV) Aprovação do nome do 
novo prédio da DCAD: Marcelo Augusto Brito Malheiros; V) Homologação do 
Regulamento de Ensino da Graduação; VI) Criação do Pólo UAB da Ufra em Belém. 
Estiveram presentes os Docentes: Prof. Paulo de Jesus Santos, Vice-Reitor no 
exercício da Presidência do CONSUN; Prof. Kedson Raul de Souza Lima, Pró-
Reitor de Planejamento e Gestão; Prof. Raimundo Nelson Souza da silva, Pró-Reitor 
de Extensão; Prof. Orlando Tadeu Lima de Souza, Pró-Reitor de Ensino; Prof. 
Rodrigo Silva do Vale, substituindo a Profª. Izildinha de Souza Miranda, Pró-Reitora 
de Pesquisa e Desenvolvimento Tecnológico; Prof. Manoel Sebastião Pereira de 
Carvalho, Diretor do Instituto de Ciências Agrárias; Prof. Marcel do Nascimento 
Botelho, Diretor do Instituto Socioambiental e de Recursos Hídricos; Prof. Cristian 
Faturi, substituindo o Prof. Djacy Barbosa Ribeiro, Diretor do Instituto de Saúde e 
Produção Animal; Profª. Iris Lettiere do Socorro Santos da Silva, Coordenadora do 
Curso de Graduação em Agronomia; Profª. Maria Cristina Manno, Coordenadora do 
Curso de Graduação em Zootecnia; Profª. Kátia Cristina de Araújo Silva, 
Coordenadora do Curso de Graduação em Engenharia de Pesca; Profª. Gracialda 
Costa Ferreira, Coordenadora do Curso de Graduação em Engenharia Florestal; 
Prof. Paulo Roberto de Carvalho, Coordenador do Curso de graduação em 
Computação; Prof. Roberto Cezar Lobo da Costa, Coordenador do Curso de 
Doutorado em Ciências Agrárias; Profª. Herdjania Veras de Lima, Coordenadora do 
Curso de Mestrado em Agronomia; Prof. Nuno Filipe Alves Correia de Melo, 
Coordenador do Curso de Mestrado em Aquicultura; Prof. Reginaldo Alves Festucci 
Buselli, Coordenador do Curso de Mestrado em Biotecnologia Aplicada à 
Agropecuária. Os Técnico-Administrativos: Cristina do Socorro Lemos Bentes; 
Donato de Jesus Sarmento Filho; Eduardo Magno Teixeira; Elson Ribamar da 
Rocha; Iridan Nascimento da Silva; Ivanildo Melo Reis; Lúcia de Fátima Araújo da 
Silva; Maria do Socorro Ferreira da Silva; Merabe Carvalho Ferreira da Gama; 
Moacir Nazareno Ferreira de Miranda; Nilma do Socorro de Souza Aires; Nonato 
Camarinha Rodrigues; Paulo Cezar de Moraes Alves; Suely Nazaré Furtado França; 
Manuel de Deus Santiago Monteiro.  Os Discentes: Camila Casseb Almeida;Jamille 
Jéssica Bilby Baima Reis; Juliane Brito Silva;  Monica Helena Lima Lobato. Iniciada 
a reunião, O Prof. Paulo de Jesus Santos explicou a ausência do Prof. Sueo 
Numazawa e atentou para a necessidade de se estabelecer um quórum para o 
início das reuniões, já que o quórum de 50% mais um, dificilmente é alcançado em 
horário hábil, fazendo com que a reunião seja prejudicada. Logo após, a ata da 
reunião anterior foi posta em votação e aprovada com duas abstenções. Em 
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seguida, as duas primeiras pautas que tratavam da homologação das Resoluções 
nº 51 e nº 52 de 28 de fevereiro de 2013, foram aprovadas por unanimidade, uma 
vez que o assunto contido nelas já havia sido discutido em reunião anterior, mas por 
falta de quórum não haviam sido aprovadas. A próxima pauta tratava da aprovação 
do Regimento Interno do Núcleo de Inovação Tecnológica da Ufra-NIT, mas pela 
falta do responsável para defender a pauta, a mesma foi adiada para uma reunião 
posterior. A próxima pauta tratava da aprovação do nome do novo prédio da DCAD: 
Marcelo Augusto Brito Malheiros, que após lido o processo pelo Prof. Paulo Santos, 
foi posta em votação e aprovada por unanimidade. Logo após, foi posto em votação 
a pauta que tratava da homologação do Regulamento de Ensino da Graduação, já 
aprovado no CONSEPE, o mesmo, foi aprovado com sete abstenções. Em seguida, 
o Prof. Orlando Tadeu defendeu a última pauta, que tratava da criação do polo UAB 
em Belém, enfatizando que o polo era necessário para que a modalidade de ensino 
Educação à Distância pudesse ser expandida, informando ainda que, já houve 
concurso para pelo menos dois professores especializados nessa modalidade e que 
se precisaria aprovar a criação do polo em Belém, para que outros nos interiores 
pudessem ser criados. Posta em votação, a pauta foi aprovada com três 
abstenções. Em seguida, o Prof. Paulo Santos retornou para a discussão das 
normas de funcionamento dos Conselhos Superiores. Foi proposto que as reuniões 
iniciassem após terceira chamada com os presentes, sendo que as pautas seriam 
aprovadas pela maioria simples dos presentes. O prof. Nuno Melo enfatizou a 
necessidade de se considerar as faltas dos conselheiros. Assim, foi lançada a 
proposta de que os conselheiros perderiam seu mandato após três faltas 
consecutivas ou cinco alternadas. As propostas que dispunham sobre essas normas 
de funcionamento foram aprovadas com uma abstenção e um voto contrário. Nada 
mais havendo a tratar, o Prof. Paulo de Jesus Santos agradeceu a presença de 
todos e encerrou a reunião, e eu, Aerlen Clíssia Freitas da Silva, lavrei a presente 
ata, que depois de lida, será submetida à votação pelos membros presentes na 
reunião subsequente. 

 

 
 
 
 
 
 
 


